

歌の幼稚園しんぶん〔1〕

平成29年6月18日発行

足助へ遠足に行ってきた

6月7日（水）に恒例行事の春の遠足が行われ、初めて愛知県へ日帰り遠足をしました。

目的地は合併して、豊田市に入りました「足助町」でした。

遠足は天候に一番左右されますので、長期予報から、10日前予報と、毎日、新聞、スマホパソコンとにらめっこでしたが残念ながら、前日までの予報は

80～90%が雨予報で、今回ばかりはしかたないなあと諦めて当日を迎えました。

当日は予報通り曇天でしたが、少し明るい空で期待をしました。平谷の道の駅へ着く頃、前面ガラスに霧雨がかかりましたが、足助へ着いたら太陽が出るのではないか？と思わせるようになり、暑く無く、寒く無く、風も無く、傘は紫外線除けに使う状況で、過ごしやすい一日でした。足助は盆地の町のため、曇っていても全

ったく問題なかったです。

今回は31名の参加者でしたので、45人乗りの伊那バスの大型車に来ていただきました。昨年までは、マイクロ（幼稚園バス）でしたから、皆さん乗り心地が良くて喜んで下さいました。

安全のためにも、今後はバス会社さんをお願いする予定です。



45人乗り大型バスへ31名の出席で、ゆったりした旅でした



三州足助屋敷で記念撮影(園長が撮影者のため写っていない)

裏面も見てくださいね

歌の幼稚園しんぶん〔2〕

平成29年6月18日発行

バスを落部駐車場で降り三州足助屋敷まで歩きました。約450mの遠足でしたが、足が痛くなってしまった方もお見受けしました。

三州足助屋敷から、秋でしたら「紅葉のトンネル」を抜けて昼食会場の参州楼へ行くのですが、



参州楼さんでのランチタイム風景

今は初夏、「緑のトンネル」を抜けて、約750mの遠足でした。

香嵐溪のど真ん中を抜けて行きますので、シンボルの赤い待月橋、巴川の清流、足元の山野草、石仏など有りましたが、どうもおしゃべりしながらの歩きが楽しそうで、周りを見ない園児さんが多かった気がしましたが、園長の見間違いでしょうか？(笑)

足の弱い方々はタクシーで参州楼さんまで移動していただきました。

参州楼はバイキング形式のお店で、いつも年配者でにぎわっていますが、今回は貸し



月瀬の大杉でみなさん巨木パワーをいただきました

切りにして下さり、ゆっくり出来たかな？と思います。

バイキングが2回続きましたので、次回は銘々の御膳の日本食にしましょうか。

月瀬の大杉は圧巻でしたが、吊り橋が怖くて行けなかった方は残念でした。

ネバーランドで買占めをやって帰って来ました。

10周年記念事業で、ホームページを立ち上げました「歌の幼稚園ふるさと」

で検索して下さい。スマホは、ヤフー画面から入って下さい。

裏面も御覧下さい